

Monsieur le ministre d'état, garde des Sceaux, ministre de la justice,

Madame la secrétaire générale du ministère de la justice,

Monsieur le directeur de l'administration pénitentiaire,

Madame la Directrice de l'École Nationale d'Administration Pénitentiaire,

Mesdames et messieurs, chers collègues, chers proches,

Nous sommes réunis aujourd'hui pour célébrer la fin de notre formation statutaire à l'ÉNAP et le début d'une nouvelle page de notre engagement en tant que surveillants pénitentiaires stagiaires.

En préambule, je tiens, au nom de la promotion, à remercier l'unité de formation des surveillants pénitentiaires et l'ensemble de la communauté pédagogique pour la qualité de leur accompagnement durant notre formation.

C'est avec une profonde émotion et un immense respect que je prends la parole au nom de la 219^e promotion de surveillants pénitentiaires.

Madame la Directrice, l'ensemble de la promotion sollicite de votre haute bienveillance l'autorisation de porter pour nom de baptême « Promotion Fabrice Moello et Arnaud Garcia ».

Le 14 mai 2024, au péage d'Incarville, Fabrice Moello et Arnaud Garcia ont été brutalement arrachés à la vie dans l'exercice de leurs fonctions.

Leur courage et leur fidélité à leur mission, jusqu'au dernier instant, soulignent la noblesse et l'exigence de notre profession.

Fabrice Moello et Arnaud Garcia seront toujours présents dans nos pensées, pour l'exemple qu'ils nous ont laissé : celui d'un engagement et d'un dévouement sans faille aux valeurs qui nous rassemblent.

C'est parce qu'ils sont tombés en héros, et non en victimes, que leur mémoire nous inspire et guide nos pas de jeunes professionnels.

Ce nom de baptême, nous le porterons avec fierté, mais aussi avec une responsabilité considérable, qui est d'œuvrer pour le service public pénitentiaire avec exemplarité, loyauté, dignité et respect.

Ce nom de baptême nous rappellera les valeurs que nous devons porter dans l'exercice de nos missions : honneur, discipline, humanité et courage.

Ce nom de baptême « Promotion Fabrice Moello et Arnaud Garcia », sera pour nous tous un guide dans nos carrières et un rappel constant des idéaux que nous sommes appelés à incarner et à défendre.

Pour finir, nous tenons à souligner combien nous sommes honorés de la présence des familles de Fabrice Moello et Arnaud Garcia, et de leurs collègues Damien Louis, Nicolas Crombecq et Arnaud Chazal.

Je vous remercie.